

Zeitschrift: Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger
Herausgeber: Organisation des Suisses de l'étranger
Band: 40 (2013)
Heft: 1

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 03.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Carnaval de Bâle, Région Bâle

La fête au cœur de l'hiver.

Tous plus colorés les uns que les autres, les carnavaux suisses vous invitent à célébrer une tradition datant du Moyen Age.

Quelques jours hors du temps

A carnaval, c'est la fête ininterrompue, quelques jours de folie où la musique envahit les rues et où chacun peut devenir quelqu'un d'autre. La tradition du carnaval est bien vivante à travers toute la Suisse. Des «drey scheenschte Däag» (les trois plus belles journées) de Bâle qui voient défiler toute une population de chars, de fifres et de tambours dans les rues de la ville à la «5^e saison» lucernoise et au «Rabadan» de Bellinzona, les carnavaux suisses sont animés par des centaines de sociétés et corporations, qui, tout au long de l'année, préparent la mise en scène de cette période hors du temps.

A Soleure, durant le carnaval, c'est même le maire qui est destitué et la ville prend le nom de Honolulu pour les quelques jours que dure la fête. Nombreuses sont les villes de Suisse où cortèges, bals, «Guggenmusik» (fanfares) et cliques diverses vous entraînent à participer à cette fête et à rejoindre la farandole endiablée.

Morgenstreich bâlois

Le carnaval de Bâle, le plus grand de Suisse, démarre à 4 heures du matin au son du «Morgenstreich» donné par le tambour. Trois jours durant, quelque 20 000 participants costumés et masqués animent les rues en musique et avec de magnifiques lanternes.



Bon plan n° 1



Bon plan n° 2



Bon plan n° 3

Au pays des Fritschi

Ce sont les époux Fritschi et leur fils, les meneurs du carnaval de Lucerne. Cliques déguisées et masquées se livrent à un spectacle de théâtre de rue durant les défilés et associent le public à leur jeu. Le soir, les nombreux bals prolongent la fête.



MySwitzerland.com
Webcode: A54742

Accord de partenariat entre Suisse Tourisme et l'Organisation des Suisses de l'étranger (OSE)



Auslandschweizer-Organisation
Organisation des Suisses de l'étranger
Organizzazione degli Svizzeri all'estero
Organisazion dals Svizzers a l'estero

Suisse Tourisme.
MySwitzerland.com